

La Syrie et la Russie décrètent une nouvelle trêve humanitaire à Alep



Damas, 2 novembre, (RHC).- Les autorités de la Syrie et de la Russie ont décrété une nouvelle trêve humanitaire vendredi dans la ville d'Alep.

Des couloirs humanitaires seront établis. La sécurité sera garantie par le Centre russe pour la Réconciliation et par les troupes syriennes.

Ces derniers jours les forces gouvernementales ont frustré l'Armée de la Conquête, ancien Front Al Nusra de lancer 10 opérations contre des zones de l'ouest et le sud-ouest d'Alep.

Des sources militaires assurent que les terroristes critiquent sur les réseaux sociaux la stratégie de leur leader suite aux nombreuses pertes subies par ce groupe djihadiste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/110777-la-syrie-et-la-russie-decretent-une-nouvelle-treve-humanitaire-a-alep>



Radio Habana Cuba